

Motociclista quedó hospitalizada tras un siniestro vial



Este lunes a las 20.30, personal policial tomó conocimiento de un siniestro vial que se produjo en calles Castelli y Chile, de nuestra ciudad.

Por causas que se están investigando, una motocicleta 150cc, conducida por una mujer de 31 años que circulaba por Castelli con dirección de sur a norte, colisionó con un automóvil Chevrolet Meriva en el que circulaba un joven de 24 años por Chile con dirección de este a oeste.

A raíz de la colisión resultó lesionada la conductora de la moto, quien fue asistida por el Servicio Coordinado de Emergencia y trasladada al hospital Schestakow, donde le diagnosticaron politraumatismos.

Por el hecho se labran las actuaciones en “averiguación lesiones culposas” e instruye la oficina fiscal de la Comisaría 32ª.